

Des matches amicaux de baseball contre le Nicaragua à la veille des Panaméricains



La Havane, 12 juin, (RHC).- La Fédération cubaine de baseball a confirmé ce mardi que des matches amicaux contre le Nicaragua auront lieu le mois prochain. La série de jeux servira de réchauffement pour les deux équipes en vue des Jeux Panaméricains qui auront lieu à Lima du 26 juillet à la mi-août.

Le programme annoncé ce mardi à La Havane prévoit cinq matches du 12 au 17 juillet, au Nicaragua.

Jovani Aragón, président de la Fédération cubaine de baseball, a tenu à préciser qu'avant la sélection nationale prendra part à la Ligue Can-Am et à une série de matches amicaux avec une équipe universitaire de la Caroline du Nord.

L'équipe de Cuba, conduite par Rey Vicente Anglada, s'est fixée pour but de récupérer le titre continental, obtenu la dernière fois à Rio de Janeiro, en 2007, justement sous sa direction.



Radio Habana Cuba